

WIRTSCHAFT AKTUELL



BILD: SALZBURGER SPARKASSE/STEFAN ZAUNER

Neue Filialleiterin der Salzburger Sparkasse

NEUSTADT. Mit 1. März 2016 wurde Stefanie Vitzkotter (28) zur Filialleiterin einer der größten Stadtfilialen der Salzburger Sparkasse in der Rainerstraße 4 bestellt. Sie folgt damit Martina Schadelbauer, die vor Kurzem die Leitung der Filialdirektion Pinzgau übernommen hat. Die geborene Salzburgerin startete 2004 als Lehrling in der Salzburger Sparkasse. Nach Abschluss der

Lehre wechselte sie in die Filiale Maxglan. Ab 2013 absolvierte Vitzkotter ein Karriere-Mentoring-Programm, zuletzt erfolgte der Abschluss der Potenzialträgerentwicklung. In ihrer neuen Position trägt sie die Verantwortung für 14 Mitarbeiter und das Bankgeschäft mit über 5700 Privatkunden.

Neuer Markenprofi für Designer Outlet Center

WALS. Jörg Ebner ist neuer Marketing Manager im McArthurGlen Designer Outlet Salzburg. Der gebürtige Steirer ist für alle Kommunikations- und Marketingaktivitäten verantwortlich.

Salzburg Wohnbau erweitert Führung

SALZBURG SÜD. In den Aufsichtsratssitzungen der Salzburg Wohnbau-Gruppe wurden vor Kurzem personelle Weichen ge-



Regina Stockinger (v. l.), Thomas Maierhofer und Anna Fieg.

BILD: SALZBURG WOHNBAU/NEUMAYR

stellt. Anna Fieg und Thomas Maierhofer wurde die Prokura erteilt und Regina Stockinger zur Bereichsleiterin Vertriebsmanagement bestellt.

Preise für Salzburger Immobilienprofis

ALTSTADT/SALZBURG SÜD. Zum vierten Mal wurde den Salzburger Immobilienunternehmen Finest Homes und Team Rauscher der renommierte Award „Best Property Agents“ verliehen. Damit zählen sie weiter zum elitä-

ren Kreis der weltweit führenden Immobilienmakler. Die sechsköpfige Jury bewertet Seriosität und Erfahrung, objektive Beratung, Marktkenntnis, Angebotsvielfalt und -qualität. Elisabeth Rauscher, Geschäftsführerin beider Unternehmen freut sich sehr: „Wir sind stolz darauf, dass unsere langjährige Arbeit auf diese Weise so prominent gewürdigt wird.“

Neuer Standort in Kasachstan

SCHALLMOOS. Gebrüder Weiss baut seine Kompetenz Richtung Zentralasien aus und übernimmt die beiden Zweigniederlassungen der Spedition Brockmüller in Almaty/Kasachstan. Mit dem Standort im Süden Kasachstans schließt das internationale Transport- und Logistikunternehmen eine Lücke zwischen Europa und China und stärkt das eigene Netzwerk in Zentralasien.



Fahrräder, so weit das Auge reicht

Heuer bereits zum achten Mal organisiert der Radclub Wals-Siezenheim die Radtauschbörse, die mittlerweile zur größten Österreichs zählt. So wird die Walserfeldhalle – in Kooperation mit der Gemeinde Wals-Siezenheim – zum Treffpunkt für alle, die entweder ein gebrauchtes Fahrrad an Mann, Frau oder Kind bringen wollen, oder jene, die auf der Suche nach einem für sie neuen „Drahtesel“ sind. „Wie in den vergangenen Jahren wird auch heuer wieder ein Teil des Erlöses in Not geratenen Walser Familien zugeführt“, sagt Obmann Norbert Lurger. „Der Rest dient der Kinder- und Jugendförderung in unserem Verein.“ Termine: Annahme: Freitag, 18. März, 15–18 Uhr; Annahme und Verkauf: Samstag, 19. März, 9–17 Uhr; Verkauf und Abholung: Sonntag, 20. März, 9–12 Uhr.

BILD: RC WALS-SIEZENHEIM/LURGER

HANDEL - GEWERBE **WIRTSCHAFT**
Messe
Mondsee
2. und 3. April
 im VITACLUB
EINTRITT FREI

GEWINNEN SIE EINEN WHIRLPOOL Gratis-Lose!